

Lieber Herr Richter,

das Kollegium und ich möchten uns noch einmal ganz herzlich für die 2 tollen Sporttage bedanken!  
Das Echo war enorm, die Begeisterung bei Kindern und Lehrern groß!

So ein aktuelles und lebensnahes "Sporteln" hat man selten und Ihre Dynamik und Begeisterungsfähigkeit überzeugen ungemein. Drum würden wir Sie gerne in unser Programm aufnehmen und freuen uns alle auf ein Wiedersehen im nächsten Schuljahr - ungefähr zur gleichen Jahreszeit.

In der Hoffnung auf eine Zusage grüßen wir Sie alle herzlich.  
Christine von Sprenger und Kolleginnen

.....  
Christine von Sprenger, Rektorin  
Grundschule Fürstenrieder Str. 30  
80689 München

